
Straßenbahnmuskelhybrid

Straßenbahnen sind out, zumindest in Wien... und werden gerne so "richtig modernen"
Verkehrskonzepten geopfert, U-Bahn und Bus als Ersatz (quer durch die Wohngebiete) sind die
neue Lösung, naja. Was liegt näher, als die
Straßenbahn als Hybrid wieder auferstehen zu lassen?
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